

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
Jueves 30 de octubre de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

La colocación de espectaculares por parte del diputado panista, **Francisco Domínguez Servien**, es mala señal y conducta poco responsable, esto lo criticaron 5 consejeros locales del IFE, quienes manifestaron que reprueban y condenan este tipo de acciones amparadas en débiles resquicios legales, así lo dijo **Yolanda Elías Cantú**. (PC)

Reprueban 5 consejeros electorales de IFE, la actitud de **Francisco Domínguez Servién**, al poner los anuncios espectaculares. Señalan que no viola la ley, pero no es lo que se espera de un representante popular, además de que ellos conocen la ley y sus razones. Es una mala señal y una actitud poco responsable del diputado federal. (NC)

El líder municipal del PAN, **Ismael Becerra** opina que **Francisco Domínguez Servién** solamente cumplió con la difusión de su informe. (NC)

Los argumentos respecto a los espectaculares de **Armando Rivera** y **Francisco Domínguez Servien**, forman parte de los tiempos políticos que se acercan ha señalado la secretaria de educación en el estado, **Guadalupe Murguía**. (PC)

Quedó instalado el consejo local del IFE en Querétaro, con lo que arranca el proceso electoral. El vocal ejecutivo **Jesús Lule**, indicó que es importante incrementar los niveles de participación ciudadana. (NC)

<u>Cabeza</u>. El dirigente del PRD **Horlando Caballero Núñez**, informó que el lunes presentará una denuncia ante el IFE, en contra de **Francisco Domínguez Servien**, diputado federal, por el despliegue de propaganda política en forma de anuncios espectaculares. (PC)

En materia electoral, para el próximo año, el IEQ el día de hoy informo lo que solicitara de presupuesto para el próximo año, lo que es la cantidad de 146 millones 82 mil 497 pesos, que es lo que se gastara en toda esta infraestructura que despega el IEQ para el siguiente año, esto lo informo **Cecilia Pérez Cepeda**. (PC)

El Instituto Electoral de Querétaro solicitó 146 millones 82 mil 497 pesos de presupuestos para el 2009, de los cuales 21 mdp serán para el financiamiento de los partidos. (NC)

<u>Cabeza</u>. Piden representantes de la unión de pastores de la iglesia evangélica, a los políticos y candidatos, no buscar sólo el acercamiento con la sociedad en tiempos electorales. (PC)

I FGISI ATURA

Después que se encontró muerta una mujer en la casa Legislativa, trabajadores afirman que hay presencias extrañas y que se prenden y apagan las luces. En lo terrenal, tras el homicidio de Laura Alicia Camacho, estudiante de comercio internacional, se descubrió que fue un guardia el responsable de la muerte, tras tratar de violarla. (NC)

Bajo la frase de que el quiera azul celeste que le cueste, el diputado panista **Fernando Urbiola Ledesma**, propuso incrementar el porcentaje del impuesto al hospedaje para los moteles, esto durante una mesa de trabajo, de la comisión legislativa de turismo. (PC)

<u>Entrevista</u>. **Alejandro Straffon Báez** invita al foro sobre una legislación de participación ciudadana el miércoles 5 de noviembre a las 11 de la mañana, con Felipe González, integrante de la comisión de participación ciudadana a nivel federal. Las propuestas se pueden llevarlas a la legislatura. La idea es tener en Querétaro una ley de participación ciudadana que reglamente referéndum, plebiscito e iniciativa popular. Hay tres iniciativas en la materia, pero se quiere escuchar a la ciudadanía. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Guadalupe Murguía Gutiérrez, secretaria de educación, prevé que haya un crecimiento austero en el presupuesto educativo, del orden del 4%. (NC)

Ante la crisis económica, la secretaria de educación prevé austeridad del 4% en el presupuesto del próximo año. (PC)

<u>Cabeza</u>. 708 estudiantes de la Universidad Autónoma de Querétaro, alcanzaron becas PRONABES para el siguiente año, lo que les va a permitir continuar apoyando a más jóvenes en sus estudios, señaló el rector **Raúl Iturralde Olvera**. (PC)

A partir de enero la Universidad Autónoma de Querétaro va a iniciar la construcción del campus aeropuerto, el cual tendrá una inversión de más de 80 mdp, esto lo informó el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro. (PC)

Según informes de la facultad de enfermería, el consumo de alcohol incrementó en los jóvenes hasta un 10%, principalmente entre las mujeres de entre 13 y 19 años, así lo investigaron estudiantes de la facultad. (PC)

<u>Cabeza</u>. Para el mes de diciembre podrá quedar concluida la primera etapa de la universidad aeronáutica, informó la secretaria de educación, quien dijo que en enero saldrá la convocatoria para los estudiantes que desean estudiar en nivel licenciatura y la formación de técnicos especializados. (PC)

SOCIEDAD

Los municipios más afectados por el frío en esta temporada son los serranos, Amealco y Huimilpan, ya que probablemente registren temperaturas por debajo de los cero grados, indicó **Sergio Loustanau**, director local de la Comisión Nacional del Agua. (NC)

Al menos 6 mil usuraos en 25 colonias se quedaron ayer sin gas por la ruptura de un ducto de Tractebel por parte de un contratista. (NC)

Cabeza. Esta mañana fue inaugurado el segundo encuentro estatal de protección civil 2008. (PC)

De acuerdo a instrucciones del gobernador, se adelanta obra pública de la Comisión estatal de caminos por 250 mdp, señaló el titular **Santiago Martínez Montes**. (NC)

Como parte del programa contra cíclico, se van a adelantar 5 obras de la Comisión estatal de caminos, con una inversión de 250 mdp y en el 2009 se van a invertir, 150 millones más, en el mantenimiento de la red carretera estatal, así lo dio a conocer **Santiago Martínez Montes**. (PC)

El asfalto, uno de los principales insumos para la construcción de carreteras, ha aumentado 130%. Para disminuir el impacto, gobierno del estado va a solicitar a PEMEX un donativo por 15 mdp, así lo dijo **Santiago Martínez Montes**. (PC)

<u>Cabeza</u>. A las 19 horas en plaza de armas, la secretaria de turismo inaugura el monumental altar de muertos. (PC)

MUNICIPIOS

El aprovechamiento del biogás, va a requerir de 4.5 mdd y evitará la emisión de un millon de toneladas de metano en un periodo de 15 años, así lo dio a conocer **Juan Alberto González Arce**. (PC)

<u>Cabeza</u>. 200 mil personas es la expectativa de visita en los 9 panteones municipales, esto el fin de semana por el día de muertos. (PC)

Se espera que 200 mil personas vayan a los panteones locales en esta época de día de muertos, informa **Juan Alberto González Arce**, secretario de servicios públicos municipales. (NC)

El municipio va a reforzar el programa de antro con-sentido, a fin de evitar cualquier incidente en los antros y bares, durante estas fiestas de día de muertos, indicó el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Cabeza. El alcalde de Querétaro entregó el parque La Loma en la delegación Félix Osores. (PC)

En San Juan del Río se realiza desde el 23 de octubre, el festival Viva el río, para festejar el día de muertos. Entre las actividades están la de Caza fantasmas, el concurso de plañideras y otros. (NC)

<u>Cabeza</u>. El gobernador realizó una gira de trabajo por los municipios de San Juan del Río y Colón donde entregó recursos del programa Alianza contigo. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Entre 11 y 15 mil toneladas anuales de residuos tóxicos, generan 400 empresas registradas ante SEMARNAT en el estado. El delegado de la SEMARNAT, **Gerardo Serrato Ángeles** rechaza que en el relleno sanitario de San Juan del Río, se estén confinando este tipo de residuos. (PC)

Sergio Lastenau Velarde, gerente estatal de la CONAGUA, dijo que personal de la comisión, ya recogió muestras de las descargas de agua del arroyo el arenal, tras la denuncia de contaminación, en la presa del cajón. (PC)

Se realizó con éxito por primera vez en Querétaro, una operación de reparación endovascular de aneurisma, en la arteria orta, mal que puede ser mortal y que afecta al 12% de las personas de más de 65 años en su mayoría, varones. (PC)

<u>Cabeza</u>. Abre el ISSSTE programas de atención a sus derechos habientes con problemas de adicción en los últimos 5 años. Este problema ha crecido más del 20%, principalmente a los jóvenes mayores de 14 años. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La SIEDO confirma que confiscó un narco rancho La Muralla, en San Juan del Río y que pertenece al mismo colombiano al que le decomisaron animales exóticos en el Desierto de los Leones. En este rancho se encontró también fauna exótica. En el Rancho la Muralla, (NC)

La delegada de la PGR, **Norma Patricia Valdés**, afirma que no ha sido informada oficialmente acerca del decomiso en un rancho de San Juan del Río. (NC)

El delegado de la PROFEPA, **Arturo Eulogio Ortiz Montes** afirma que se mantienen a la expectativa sobre lo que sucede en el rancho La Muralla en San Juan del Río, en caso de que la autoridad le pida hacerse cargo de los animales ahí encontrados. (NC)

La PROFECO aun no ha sido notificada sobre el decomiso de animales en el rancho la Muralla, esto lo dice **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, delegado en Querétaro. (PC)

Dice el Secretario de Seguridad Ciudadana, **José Manuel Ogando**, que espera que el clima de paz y tranquilidad que se vive en la entidad no termine convirtiendo a la entidad en un paraíso del narco. (NC)

Está confirmado que la SIEDO investiga también el asesinato del Notario Luis Felipe Ordaz y una de las líneas de investigación se relaciona con recursos de procedencia ilícita, señaló Norma Patricia Valdés. (NC)

La delegada de la PGR, **Norma Patricia Valdés** indica que hay pruebas de control de confianza en las dependencias de seguridad del Estado. (NC)

135 agentes del Ministerio público se van a examen de 150 reactivos, para probar que tienen capacidad y conocimientos para ejercer el cargo, informó **Marco Antonio Alcaraz**, encargado de capacitación y responsable del proceso en la Procuraduría General de Justicia. (NC)

<u>Cabeza</u>. 135 integrantes del personal de ministerios públicos realizaron un examen de competencia esta mañana, para evaluar conocimientos en materia de derecho penal. (PC)